

主な内容

各部・委員会報告
各ブロック活動報告
令和六年度
全国大会予定



会報

全国国公立幼稚園・こども園長会

未来を見据え

— 幼児教育の基盤の強化と展望 —

全国国公立幼稚園・こども園長会

会長 高橋 慶子



はじめに

はじめに、能登半島とその周辺を中心とした地震において、被災されました。方々に心よりお見舞い申し上げます。未だ日常を取り戻していらっしゃらないことと存じます。一日も早い復興をお祈り申し上げます。また、事故等に遭遇された方々にとりましても突然の出来事に心中お察し申し上げます。

今年度の振り返り

幼稚園教育要領が平成二十九年三月告示されてから六年以上が経過し、その趣旨が実現してきたのか、何が未だ実現半ばか等、緻密に見極め、未来を見据えていく時期にもきております。各園での学校評価の実施、それを

生かして新年度の教育課程編成等、客観的に進めていくことで、幼児教育の質の向上と国公立園の幼児教育の理解推進に資することになります。振り返りを大事にしてまいりましょう。

組織としての成長を

幼児教育の充実のためには、行政に働きかける団体は重要な存在です。また、園長が地域を超えて繋がり、力量を高めていくにも組織は必要であり、組織の維持や発展は不可欠です。

国公直しと未来を見据えた計画等に努め、幼児教育の動向については、敏感に把握して園の経営や幼児教育の質の向上、国公立園の幼児教育の理解推進にも役立ててまいります。

国の幼児教育の動きについて

国公立幼稚園・こども園の運営に功を奏すことができればと考えるところです。

今年の全国大会について

昨年十二月、国公立幼稚園・こども園長会総会・研究大会愛媛大会と全国国公立幼稚園・こども園研究協議会北海道大会の事前訪問に伺いました。教育長様や市長・副市長様、教育委員会の皆様にお目にかかることができ、開催のご支援を賜ること、ご快諾くださいました。道・県の園長先生方のチムワークの素晴らしいと、大変ありがとうございました。大会準備についても全国の先生方の学びを深めるためにと熱心に取り組んでいた。全国の園長先生方におかれましては、その思いに応え、ぜひこの二つの大会に参加し、ご自身のキャリアアップにつなげ、質の高い幼児教育の営みを継続してください。どうぞよろしくお願い申し上げます。

ラム事業は三年目になり、その取組と成果の普及の年となります。また幼児教育に関する大規模縦断調査事業や幼児教育の学び強化事業での新しい研究の視点では、「幼稚園が〇～二歳の未就園児を受け入れて行うふさわしい活動の在り方」等が実施予定です。継続の事業もありますし、③ではICT環境整備の支援も含まれます。公立園でも費用の支援が見込めますので、ぜひ教員一人一台のPC普及を実現していくことができればと考えます。さらにはこども家庭庁の子育ての支援についての制度にも目を向けて、その制度利用が国公立幼稚園・こども園の運営に功を奏すことができればと考えるところです。